

Antrag der Fraktion der SPD

Aktuelle Stunde

Bundesregierung kündigt Stahl- und Autogipfel an – Bremen wird profitieren

Begründung:

Am 3. September 2025 wurde bekannt gegeben, dass die Bundesregierung die Forderung von SPD-Finanzminister Klingbeil umsetzt und zu Gipfelgesprächen einladen wird, um der schwächelnden Stahl- und Automobilindustrie in Deutschland aus der Konjunkturflaute zu helfen. Auch Vertreter:innen der Länder sollen an den Gipfeln teilnehmen.

Zuvor hatte bereits Bürgermeister Andreas Bovenschulte in Anbetracht der Situation des hiesigen Stahlwerks von ArcelorMittal mehrfach einen solchen Stahlgipfel eingefordert. Bremen als starker Stahl-, Automobil- und Zuliefererstandort kann und muss von den Ergebnissen dieser Gipfel daher stark profitieren.

Mustafa Güngör und Fraktion der SPD